

[Text]

referenda, and declaring themselves nuclear-weapons-free zones.

Our current project is the Peace Petition Caravan Campaign. We are also participating with the Centennial Commission in the peace initiative for Vancouver's Centennial celebration in 1986.

We come together under the simple theme of Abolish Nuclear Weapons—Fund Human Needs. Our goal is to influence our government, so that Canada's policies will be consistent with achieving world peace through disarmament. We believe that Canada can work for peace, one, by helping to freeze the Arms Race by refusing to test the cruise or any other nuclear weapon systems; two, by building international support for trust in negotiation between the U.S. and the Soviet Union; three, by setting an example in becoming a nuclear-weapons-free zone; four, by placing the highest priority on funding human needs.

Those are basically the objectives of End the Arms Race. We have another two sheets on what the group considered to be relevant.

The Chairman: Please do, Mr. Kennedy.

Mr. Kennedy: The Canadian Institute for International Peace and Security—Bill C-32. We welcome the government's initiatives to establish a peace institute. At this moment, we must add that what Canadians want is action that will lead to world peace. We call on the Canadian government to endorse the Four Continent Proposal, to lob the other governments, including those of other NATO members, to do the same, and to take a first concrete step to achieving the goal of world peace by withdrawing from the agreement to test the cruise missile.

With respect to the proposed institute, we submit the following:

One, the work of the institute should place particular emphasis on peace through disarmament.

Two, it should encourage the growth of an independent peace movement by funding legitimate groups.

Three, it should encourage independent peace research and study, by establishing Chairs of peace and disarmament studies in our universities in a number equal to Chairs of military and strategic studies.

Four, it should promote actions that lead to peace through disarmament and provide the necessary information to support the position that world peace and security is achievable only through disarmament and trust.

Five, there should be set out in the Act guidelines for the selection of the board of directors and executive director, which are consistent with the goals of the institute.

[Translation]

municipalités à organiser des référendums sur le désarmement et à se déclarer zone libre d'ogives nucléaires.

En ce moment, nous organisons une campagne de pétition pour la paix. Nous participons aussi à la Commission du centenaire qui prépare une initiative pour la paix lors des célébrations du centenaire de Vancouver en 1986.

Notre thème commun est «Abolissons les armes nucléaires—Finançons les besoins de l'humanité». Nous cherchons à influencer notre gouvernement, afin que les politiques du Canada soient orientées vers la paix mondiale par le désarmement. À notre sens, le Canada peut oeuvrer pour la paix, premièrement, en contribuant à arrêter la course à l'armement en refusant d'autoriser les essais du missile Cruise ou de tout autre système d'armement nucléaire; deuxièmement, en promouvant sur le plan international, la confiance dans les négociations entre les États-Unis et l'Union soviétique; troisièmement, en donnant l'exemple au moyen d'une déclaration unilatérale de zone libre d'armes nucléaires; quatrièmement, en accordant une priorité au financement des besoins de l'humanité.

Voilà les objectifs fondamentaux du mouvement *End the Arms Race*. J'aurais encore deux pages à vous lire concernant les points pertinents du groupe sur le sujet qui vous intéresse.

Le président: Allez-y, monsieur Kennedy.

M. Kennedy: L'Institut canadien pour la paix et la sécurité mondiale—projet de loi C-32. Nous nous réjouissons de l'initiative du gouvernement d'établir un institut pour la paix. En ce moment, ce que veulent les Canadiens, ce sont des mesures qui conduiront à la paix dans le monde. Nous demandons au gouvernement canadien de souscrire à la proposition des quatre continents, d'essayer de presser les autres gouvernements, y compris ceux des pays membres de l'OTAN, d'en faire autant, et de prendre la première mesure concrète dans cet effort de paix mondiale, en dénonçant l'accord sur les essais du missile Cruise.

Quant à l'institut envisagé, nous recommandons:

Premièrement, que le travail de l'institut soit axé sur la paix par le désarmement.

Deuxièmement, que l'institut encourage le développement d'un mouvement de paix indépendant en finançant des groupes légitimes.

Troisièmement, qu'il encourage les recherches et études indépendantes sur la paix, en créant autant de chaires d'études sur la paix et le désarmement dans nos universités qu'il y a de chaires d'études militaires et stratégiques.

Quatrièmement, qu'il encourage toute initiative conduisant à la paix par le désarmement, et qu'il distribue les informations nécessaires à l'appui de la thèse selon laquelle la paix et la sécurité mondiale ne seront assurées que par la confiance mutuelle et le désarmement.

Cinquièmement, que le projet de loi prévoit les critères de sélection des administrateurs et de l'administration délégué, conformément aux objectifs de l'institut.